



Pressemitteilung

Schmannewitz, 25.10.2024

Tim Schmachtenberg ist Kaufmännischer Leiter der MEDIAN Klinik Schmannewitz

Tim Schmachtenberg ist seit dem 01.10.2024 neuer Kaufmännischer Leiter in der Klinik Schmannewitz. Er bringt fast 20 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen mit und kehrt nach verschiedenen Leitungspositionen in unterschiedlichen Gesundheitseinrichtungen zu MEDIAN zurück, wo er bereits von 2006 bis 2009 tätig war.

Der Betriebswirt Tim Schmachtenberg verantwortete zuletzt als Kaufmännischer Direktor die Leitung der Dr. Ebel Fachklinik Bad Brambach sowie als Residenzleiter den K&S Pflegecampus Zwickau. Bei MEDIAN wird er nun den Standort Schmannewitz wirtschaftlich und strategisch leiten.

Tim Schmachtenberg sagte zu seinem Neustart: „Als Trainee habe ich im Jahr 2006 bei MEDIAN meinen Berufseinstieg gemacht und freue mich, wieder in die Unternehmensgruppe zurück zu kehren. Die Arbeit in diesem Umfeld hat mich schon damals begeistert und seitdem ist das Unternehmen stark gewachsen und hat sich weiterentwickelt. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen und auf die Zusammenarbeit mit dem eingespielten Team der MEDIAN Klinik Schmannewitz!“

Pierre A. Reiter, Geschäftsbereichsleiter Ost bei MEDIAN, sagt: „Wir freuen uns, Herrn Schmachtenberg als neuen Kaufmännischen Leiter in unserem Team zu begrüßen. Mit seiner Erfahrung wird er uns dabei helfen, die gesteckten Ziele zu erreichen und den Unternehmenserfolg weiter auszubauen.“

Über MEDIAN

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 294.000 Patienten in 420 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien. Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und



auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Pressekontakt MEDIAN

Franziska Riethmüller

presse@median-kliniken.de

Tel: +49 151 203 435 72

www.median-kliniken.de